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Prezados Membros da ADCE-MG,

É com grande satisfação que apresento a vocês as atividades 
desenvolvidas no ano de 2022. Durante este período, a ADCE-MG 
tem trabalhado arduamente para alcançar seus objetivos e superar as 
expectativas de seus membros.

Em primeiro lugar, gostaria de agradecer as empresas associadas 
e parceiras da entidade que abriram suas portas em 2022 para que 
pudéssemos oferecer aos empresários, funcionários e convidados um 
momento para refl exão espiritual nos nossos Cafés com Fé. 

As refl exões sobre a importância de manter valores éticos e morais no 
ambiente de trabalho, e como a Fé pode ser um incentivo para ações 
positivas e transformadoras no ambiente empresarial são fundamentais 
para o desenvolvimento de uma cultura organizacional sólida, baseada 
em valores e que visa o bem-estar e sucesso de todos os envolvidos.

Com a realização de muitos eventos e encontros, buscamos criar um 
ambiente de troca de conhecimentos e networking que é fundamental 
para o crescimento de nossos associados, não medimos esforços para 

aprimorar as relações comerciais e pessoais entre nossos associados. 

Além disso, nos empenhamos para representar a voz da ADCE-MG 
perante as autoridades públicas, com a realização de reuniões regulares 
com os líderes políticos e empresariais da região. Isso permitiu-nos 
apresentar nossas demandas e sugestões para o desenvolvimento 
econômico da região.

Por fi m, quero destacar a importância da colaboração entre nossos 
associados para o sucesso da ADCE-MG. O apoio e comprometimento 
de cada um de vocês foram fundamentais para alcançarmos nossos 
objetivos e superar as expectativas.

Em resumo, o ano de 2022 foi marcado por muitos avanços e conquistas 
para a ADCE-MG. Temos muito orgulho de todo o trabalho realizado e 
estamos animados com as perspectivas para o próximo ano. Agradeço 
a todos os membros da ADCE-MG por sua contribuição e dedicação à 
nossa associação.

Maria Flávia Máximo
Presidente
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10º PRÊMIO ADCE MINAS DE 
RESPONSABILIDADE SOCIAL 
EMPRESARIAL – 2021
Ao longo de uma década, a ADCE-MG buscou agraciar empreendedores e gestores que, com 
iniciativas humanizadas nos ambientes corporativos, contribuíram com a sociedade mineira.

O homenageado na 10º edição do Prêmio ADCE Minas de Responsabilidade Social Empresarial 
- 2021 foi o empresário Rubens Menin Teixeira de Souza. A solenidade, seguida de coquetel de 
confraternização, aconteceu no dia 05 de abril, no auditório da Fiemg.

Rubens Menin é, além de um dos fundadores da MRV Engenharia, presidente dos conselhos de 
administração da própria construtora, da Associação Brasileira de Incorporadoras Imobiliárias 
(Abrainc), da AHS Development Group, da Urba Desenvolvimento Urbano, da LOG Commercial 
Properties, do Banco Inter, da Rádio Itatiaia e da CNN Brasil.

“O Prêmio é o reconhecimento que, apesar da mudança mundial, de todo o avanço científi co e 
tecnológico, os valores são importantes para a manutenção do respeito e do amor ao próximo, 
além de fundamentais à paz social, bem comum de todos”, explica Maria Flávia Máximo.

“Rubens Menin se conecta à ADCE por seus valores de olhar e de cuidado ao próximo. Ele 
começou viabilizando a oportunidade de moradia a diversas famílias de média e baixa renda. 
Hoje sua empresa é considerada a maior construtora e incorporadora da América Latina. E 
Rubens [Menin] não se acomoda, pensando sempre na alegria do povo. Continua expandindo 
seus projetos, no momento investindo no futebol. É um exemplo de empresário adeceano”, 
completa a presidente da ADCE-MG.

Clique no link e assista a cobertura do evento: https://www.youtube.com/watch?v=H-Nr0c2h51k
  Fotos: Wagner Diló Costa                



CAFÉ COM FÉ NA
MANO CONSULTING

O já tradicional Café com Fé da ADCE-MG ocorreu na Mano Consulting, em Belo Horizonte, na 
manhã de sexta-feira, 10 de junho, com Celebração Eucarística realizada pelo Padre Giovanni 
José Pereira, pároco da Igreja Nossa Senhora Rainha e recepcionados pelo nosso associado 
Marcus Nogueira.

Realizado de forma itinerante nas instalações das empresas associadas e parceiras, o Café com 
Fé da ADCE-MG consiste na realização de uma Celebração Eucarística seguida de um lanche de 
confraternização entre os participantes. O objetivo é oferecer aos empresários, seus diretores, 
funcionários e convidados um momento para refl exão espiritual. Além da oportunidade da 
escuta da palavra de Deus e do fortalecimento da fé e da esperança, o encontro permite um 
maior conhecimento entre as pessoas e a possibilidade da empresa que acolhe a celebração 
divulgar suas atividades, seus produtos e se tornar mais conhecida.

  Fotos: Wagner Diló Costa                



CAFÉ COM FÉ NA 
CHEVROLET JORLAN
A primeira sexta-feira do mês de agosto foi a data escolhida para acolher mais uma edição da 
tradicional celebração eucarística “Café com Fé”. A missa, seguida de café da manhã, aconteceu 
na concessionária Chevrolet Jorlan, onde os convidados foram recebidos pelo nosso associado 
Antônio Gamaliel, Diretor de Negócios Corporativos do Grupo Jorlan.

Na ocasião, Padre Fernando Lopes, pároco da Igreja Nossa Senhora de Fátima, foi convidado 
pela presidente Maria Flávia Máximo, para ser o conselheiro espiritual da ADCE-MG. 
Convite aceito.

A ADCE-MG realiza, desde 2009, missas e cultos ecumênicos mensais e de forma itinerante 
nas instalações das empresas associadas e parceiras da entidade. A fi nalidade é oferecer aos 
empresários, funcionários e convidados um momento para refl exão espiritual.  

  Fotos: Wagner Diló Costa                



FIM DE TARDE 
ADCE-MG
“O que inspira e motiva os jovens” 
A ADCE-MG promoveu no último 24/08, na FIEMG, um “Fim de Tarde” especial. 
Na ocasião foi lançada a Uniapac ADCE Jovem Brasil, tendo como presidente 
Matheus Machado. Contamos com a presença da presidente da Uniapac Latino-
americana, Gigi Cavalieri, do presidente da ADCE Uniapac Brasil, Sérgio Cavalieri 
e com representantes de outras ADCEs Jovem.

“Sejam bem-vindos Jovens Adeceanos, que nossas experiências possam 
ajudá-los na caminhada do empreendedorismo baseado em valores 
tão caros à nossa sociedade, que a prática da Responsabilidade Social 
Empresarial lhes guie em seus negócios, e que se tornem, a cada dia, 
agentes transformadores, na busca por uma sociedade mais ética, justa 
e fraterna”, concluiu a presidente Maria Flávia em seu discurso de boas-
vindas aos jovens presentes. 

Outro momento importante foi o da palestra, seguida de bate-papo, 
com o sócio-diretor da Adicel e ex-presidente da Fiemg Jovem, 
Humberto Noronha, com o tema “O que inspira e motiva os jovens”. 

Ao fi nal da palestra, Sérgio Cavalieri apresentou a todos o livro 
comemorativo pelos 60 anos da ADCE.

Realizado mensalmente, o “Fim de Tarde” é uma iniciativa da 
ADCE-MG, em parceria com o Sistema Fiemg, por meio do 
Serviço Social da Indústria.
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FIM DE TARDE 
ADCE-MG
“Fim de Tarde com o presidente da Fiemg” 
O futuro da indústria e o desenvolvimento sustentável do estado” foi o tema da 
palestra proferida pelo presidente da FIEMG, Flávio Roscoe, durante o Fim de 
Tarde ADCE-MG em outubro.

Roscoe falou ainda do potencial de Minas Gerais na geração de energia 
renovável e apresentou alguns números do setor produtivo de 2021. 

Ele entende que o setor deve se empenhar em divulgar as ações 
ambientalmente sustentáveis que pratica para que elas reverberem e 
sejam conhecidas pela sociedade. 

Disse ainda estar otimista em relação ao potencial de Minas na geração 
de energia limpa e acredita que o estado, em especial as regiões Norte 
e Jequitinhonha, será um dos expoentes no uso dos sistemas solar e 
eólico no Brasil. 

O presidente da ADCE/ Uniapac, Sérgio Cavalieri, destacou a 
importância do evento e a possibilidade de fomentar o debate 
de temas importantes da indústria. No mesmo tom, a presidente 
da ADCE-MG, Maria Flávia Máximo, acrescentou que a 
sustentabilidade deve estar sempre na pauta do segmento.
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CAFÉ COM FÉ NA 
MATERNIDADE HILDA BRANDÃO
O Café com Fé da ADCE-MG do mês de agosto foi realizado em um dos mais importantes 
prédios históricos de Belo Horizonte, Maternidade Hilda Brandão. Atualmente, o antigo prédio 
abriga o Centro Administrativo do Grupo Santa Casa BH, com a Provedoria, a Superintendência 
e as assessorias corporativas instaladas no local. 

A missa foi celebrada pelo Padre Carlos Alberto e concelebrada pelo Padre José Carlos.

Logo após foi servido café da manhã na antiga sala de reuniões, onde os convidados foram 
recebidos pelo provedor da Santa Casa, Roberto Otto Augusto de Lima.

Na ocasião, foi apresentada a campanha para a reconstrução dos 50 leitos de UTI, atualmente 
desativados devido ao incêndio no 10º andar da Santa Casa, em junho deste ano.

  Fotos: Wagner Diló Costa                



CAFÉ COM FÉ NA 
MINAS FRANCE RENAULT
A primeira sexta-feira do mês de outubro foi a data escolhida para acolher mais uma edição do 
“Café com Fé”. A missa, seguida de café da manhã, aconteceu na Minas France Renault.

Na ocasião, o Diretor de Negócios Corporativos, Antônio Gamaliel, foi agraciado com o livro “60 
anos de História – Valores Transformando o Trabalho - ADCE”.

Tendo como foco a responsabilidade social empresarial com ênfase na pessoa, a ADCE-MG 
realiza, desde 2009, missas e cultos ecumênicos mensais e de forma itinerante nas instalações 
das empresas associadas e parceiras da entidade. 

  Fotos: Wagner Diló Costa                



ECONOMIA DE 
FRANCISCO - 2022
Nos dias 22, 23 e 24 de setembro, aconteceu na cidade de Assis/Itália, a 3ª Edição da Economia 
de Francisco e, pela primeira vez, de forma presencial.

A ADCE-MG foi representada por Matheus Machado, Presidente da Uniapac ADCE Jovem Brasil, 
que foi um dos coordenadores do movimento iniciado pelo Papa Francisco em 2019, quando 
convocou jovens empresários, economistas e changemakers de todo o mundo a se juntarem 
em busca da construção de uma economia mais justa, fraterna, humana e solidária. 

Além de Matheus, também foi à Assis, Franchesco Lopez, da ADCE São Paulo e representantes 
de diversos países presentes, como Peru, Chile, Colômbia, Portugal e outros.

O primeiro dia de evento foi marcado pela recepção e diversidade da Economia de Francisco 
que já chegou a 115 países do mundo. Neste dia, foram apresentados painéis e promovidas 
ações em que os membros puderam expor seus projetos, ideias e iniciativas de forma aberta 
em um espaço chamado “Hogar” que quer dizer “Casa” em espanhol.

Matheus Machado foi um dos apresentadores da “Radiocast EoF” entrevistando diversas fi guras 
de destaque que participavam do evento e tendo a oportunidade de absorver conteúdos ricos 
e depoimentos únicos, você pode assistir a um dos episódios clicando aqui.

No dia 23, segundo dia da programação, as 12 Vilas (áreas temáticas) tiveram momentos 
individuais com seus participantes e puderam tratar de forma mais personalizada seus temas 
e projetos desenvolvidos. O presidente da ADCE Jovem foi o coordenador da Vila de Finanças 
e Humanidade e contou com a participação de membros de 28 países, tendo todos os 
continentes representados.



Durante o dia, foram apresentados projetos iniciados a partir da Economia de Francisco, como 
a Escola de Educação Financeira e Empreendedorismo (https://eofschool.carrd.co/), projeto 
com conteúdos gravados em português e espanhol que será implementado em comunidades, 
associações e movimentos na Amazônia, Nigéria e Cuba, levando conceitos de fi nanças e gestão 
de negócios para os empreendedores e produtores locais.

Também participaram deste dia, a Dra. Dawn Carpenter, da Georgetown University, que viajou 
direto de Washington D.C., para apresentar sua iniciativa pela promoção de negócios éticos no 
mercado fi nanceiro, ela é uma expert reconhecida no mercado de Wall Street e já gerenciou 
mais de 3 bilhões de dólares em ativos, atualmente, conduz um podcast com mais de 200 mil 
ouvintes. É possível conhecer mais acessando https://dawncarpenter.com/.

Estiveram presente o Presidente da Cultural Foundation Responsabilità Eticae e o Pesquisador 
e Analista de Economia Responsável e Sustentável de um banco italiano pautado nas fi nanças 
éticas, chamado “Banca Ética”, os senhores Andrea Baranes e Simone Grillo, https://www.
bancaetica.it/ apresentando o case do Banco.

Além disso, a participações de empreendedores de Cuba surpreendeu a muitos que 
desconheciam que há pouco mais de 01 ano, essa abertura formal foi realizada pelo Governo 
cubano em busca da promoção do que podemos chamar de uma semente de capitalismo 
naquele país.

No 3º e último dia de evento, o Papa Francisco passou a manhã com os jovens participantes da 
Economia de Francisco, discursou, assistiu e reforçou a mensagem pela busca de fi nanças mais 
éticas e de uma economia inclusiva, que não deixe ninguém para trás e que, de fato, transforme a 
realidade de forma positiva e disruptiva. O Papa destacou ainda as diversas mazelas enfrentadas 
pelo mundo no pós-Covid, mas lembrou que o vírus da indiferença é o que mais mata no 
mundo. Demonstrou um esforço em estar presente, apesar das recomendações médicas para 
que descansasse, pois acabara de retornar de uma missão internacional, mas ainda assim, fez 
questão de participar.

Ao fi nal, fez a leitura do Pacto da Economia de Francisco motivando e convidando a todos a 
também participarem dessa mudança tão necessária. É possível acessar o pacto clicando aqui: 
https://francescoeconomy.org/pope-francis-pact-for-the-economy-with-young-people/.

  Fotos: Wagner Diló Costa                



CAFÉ COM FÉ NO 
GRUPO ASAMAR
O Café com Fé do mês de novembro foi realizado na sede do Grupo ASAMAR, com cerimônia 
eucarística celebrada pelo Padre Fernando Lopes, assessor doutrinário da ADCE-MG e pároco 
da Igreja Nossa Senhora de Fátima.

Os associados e convidados foram recebidos pelos dirigentes e funcionários do Grupo ASAMAR.

Tendo como foco a responsabilidade social empresarial com ênfase na pessoa, a ADCE-MG 
realiza, desde 2009, missas e cultos ecumênicos mensais e de forma itinerante nas instalações 
das empresas associadas e parceiras da entidade. A fi nalidade é oferecer aos empresários, 
funcionários e convidados um momento para refl exão espiritual.
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FIM DE TARDE 
ADCE-MG
Governador de Minas Gerais, Romeu Zema
A ADCE-MG promoveu no dia 21 de novembro, na Fiemg, um “Fim de Tarde” 
com palestra do governador do Estado de Minas Gerais, Romeu Zema. Contou 
também com a presença do presidente da Fiemg, Flávio Roscoe, da presidente 
da Uniapac Latino-americana, Gigi Cavalieri e do presidente da ADCE Uniapac 
Brasil, Sérgio Cavalieri.

Romeu Zema, reeleito governador de Minas Gerais pelos próximos quatro 
anos, ressaltou ações de incentivo à indústria, adotadas durante o primeiro 
mandato que teve início em 2019 e vai até o fi m de 2022. Segundo ele, o 
Estado atraiu 263 bilhões de reais em investimentos para Minas Gerais. “O 
Estado passou a ter credibilidade. Muitas empresas optam por Minas já 
que não temos nada a esconder”. Além disso, ele voltou a dizer que para 
garantir o desenvolvimento dos municípios mineiros, é fundamental 
investir em setores como educação, infraestrutura, saúde e segurança 
pública. “Estamos no caminho certo. Muita coisa ainda precisa ser 
feita, não há nada resolvido, mas pelo menos saímos de um círculo 
vicioso e entramos em um círculo virtuoso’’, fi nalizou Zema.

Realizado mensalmente, o “Fim de Tarde” é uma iniciativa da 
ADCE-MG, em parceria com o Sistema Fiemg, por meio do 
Serviço Social da Indústria. 
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A ADCE-MG promoveu, no sábado (03 de dezembro), o 46º Encontro de Refl exão, na 
Igreja Nossa Senhora de Fátima, evento este considerado um dos mais importantes no 
calendário da entidade.  

É sempre uma oportunidade para trocar experiências e discutir temas relacionados à 
responsabilidade social e ambiental, com base nos princípios cristãos e sua aplicação dentro 
das empresas. 

46º ENCONTRO 
DE REFLEXÃO
ESG E ESPIRITUALIDADE

  Fotos: Wagner Diló Costa                



11º PRÊMIO ADCE MINAS DE 
RESPONSABILIDADE SOCIAL 
EMPRESARIAL – 2022
A ADCE-MG homenageia anualmente, por meio do Prêmio ADCE Minas de Responsabilidade 
Social Empresarial, empreendedores e gestores com iniciativas humanizadas nos ambientes 
corporativos e que sejam exemplo por sua atuação socialmente responsável. 

O homenageado na 11ª edição do Prêmio ADCE Minas de Responsabilidade Social 
Empresarial - 2022 foi o presidente do Conselho Gestor do jornal Diário do Comércio, 
jornalista Luiz Carlos Costa. 

Nascido em Belo Horizonte, Luiz Carlos Motta Costa é jornalista profi ssional formado pela 
UFMG em 1971. Filho do jornalista e empresário José Costa, fundador do Diário do Comércio, 
toda sua vida profi ssional está relacionada com a empresa familiar, onde ingressou com 
14 anos de idade. 

Para a presidente da ADCE-MG, Maria Flávia Máximo, a história de Luiz Carlos Costa, construída 
no Diário do Comércio, é sinônimo de zelo e dedicação pela informação de qualidade. “Ao 
longo dos últimos anos, empresários de vários setores foram merecidamente nomeados ao 
Prêmio, mas é o primeiro que entregamos à imprensa. Como um exemplo ético, independente 
e com valores do que chamamos de ‘quarto poder’, o Diário do Comércio diariamente nos traz 
informações jornalísticas que nos ajuda, como empresários, na tomada diária de decisões. Luiz 
Carlos Costa, amigo, jornalista, irmão adeceano, foi escolhido por unanimidade como inspiração 
para o exercício de nossas funções com respeito e responsabilidade social”, reconheceu.

  Fotos: Wagner Diló Costa                



DIRETORIA ADCE-MG
2021/2023

Presidente
Maria Flávia Cardoso Máximo - Castro Máximo Advogados Associados 

Vice-presidente
Amintas Jacques Jost de Moraes – TIP Clínica

Diretores
Adriano Cássio Sampaio da Silva - Mirian Dayrell Imóveis

Alexandre Dolabella Vianna - GPS Global Consultoria Empresarial

Alicia Maria Gross Figueiró - Construtora Barbosa Mello

Átila Silva de Sá - Minaslar Construtora e Incorporadora

Felipe Palhares Guerra Lages - Mandatum Consultoria Jurídica 

Geraldo Luiz de Moura Tavares - Moura Tavares, Figueiredo, Moreira e Campos Advogados

José Lucio Costa - Suggar Eletrodomésticos (in memoriam)

Lúcio Machado - Memo Brasil

Mirian de Magalhães Dayrell - Mirian Dayrell Imóveis

Rafael de Sousa Braz - Consultoria RAMRH

Sérgio Leal Bagno - Laboratório Geraldo Lustosa

CONSELHO FISCAL

Titulares
Francisco Sérgio Soares Cavalieri - Grupo Asamar

Adriani Silmarovi - KUKAC Soluções Cognitivas e Consultoria

Suplentes
Marcus Nogueira - Mano Engenharia e Consultoria

Alfredo Noronha Alves - Creta Empreendimentos Imobiliários

Conselheiro Espiritual
Padre Fernando Lopes



Associe-se à ADCE e participe do
desa� o de construir um Brasil melhor.

Rua Fernandes Tourinho, 487 – Sala 202
Funcionários – Belo Horizonte/MG – CEP.: 30112-002
TEL.: (31) 3281-0710 – Cel: (31) 98605-8695
adceminas@adcemg.org.br
www.adcemg.org.br


